

※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



### 鹿屋 薬剤師会がAEDを寄贈



10月15日、鹿屋市薬剤師会と肝属郡薬剤師会から市にAED（自動体外式除細動器）が寄贈されました。

これは、県薬剤師会が創立100周年となることを記念して行った事業の一環として、両薬剤師会がAED1台を寄贈したもの。市では、寄贈されたAEDを市武道館に設置し、市民の皆さん的生命の安全のために役立てていきます。



### 鹿屋 大隅湖レイクサイドフェスティバルが開催



10月11日、大隅湖特設会場で「大隅湖レイクサイドフェスティバル」が開催されました。

会場では、アームレスリング大会などのほか、太鼓やダンス、歌謡ショーなどが行われ会場を盛り上げました。最後はレーザー光線ショーと花火大会があり、訪れた約5,000人の観客は、秋の夜空を彩る花火とレーザー光線の美しさに酔いしっていました。



### かのやばら園の入園者50万人を突破



10月25日、かのやばら園のグランドオープン（平成18年4月25日）以来の入園者が50万人を突破しました。

50万人目となったのは、宮崎市から訪れた黒木和代さん（写真中央）。ばらの焼酎や花束などの記念品を贈られた黒木さんは「朝早く出発してきたので眠たかったが、それが吹き飛ぶほどうれしい」と喜んでいました。



### 輝北 たすきをつないで輝北ダムを一周



10月10日、輝北町の輝北ダム周辺で「第4回輝北ダム一周駆伝競走大会」が開催されました。

この大会は、輝北地区の小学校区対抗で行われるもので4チームが参加。選手たちは全11区間10.2kmのコースを、沿道の声援を受けながら元気に走り抜けました。結果は次のとおり。

優勝=平南校区 2位=百引校区 3位=市成校区 4位=高尾校区



### 串良 串良・細山田の各校区で大運動会



10月11日、串良・細山田の各校区で、それぞれ大運動会が開催されました。

串良校区では「F1ドライバー」など28種目、細山田校区では「長縄とび」など25種目が行われ、校区独自の趣向を凝らした種目で熱戦を繰り広げました。参加者の普段見ることのできない姿に会場は笑いに包まれ、和気あいあいと大運動会を楽しんでいました。



### 「体育の日」スポーツフェスタを開催



10月12日体育の日、串良平和アリーナや鹿屋体育大学など市内5会場で、「体育の日」スポーツフェスタが開催されました。

フェスタには、子どもから高齢者まで約1,600人が参加。ソフトバレー、ボーリングやグラウンド・ゴルフ、卓球、水泳など全8種目の交流大会や教室が行われたほか、スポーツ少年団交歓大会も行われ、参加者はさわやかな汗を流していました。



### 串良 菊の花が見ごろを迎えています



串良町有里の豊重三郎さん宅と有島一視さん宅で、それぞれ菊の花が展示されています。

豊重さん宅には、市民講座生や菊友会会員など30人が栽培した盆栽菊などが展示しており、11月下旬までが見ごろとなっています。

有島さん宅には、温室に160鉢の大輪の菊が展示しており、11月中旬までが見ごろとなっています。

ぜひ、お立ち寄りください。



### 保健福祉フェスタを開催



10月18日、市文化会館で「第33回鹿屋市保健福祉フェスタ」が開催されました。当日は、保健・医療・福祉の各分野で功績のあった個人や団体の功労者表彰や演芸発表、講談師の一龍斎貞花さんによる講演会、島津悦子さんの歌謡ショーなどが行われました。また、屋外では福祉や介護などの相談コーナーや福祉バザーなども行われ、多くの人でにぎわいました。



### 串良 旧海軍航空隊串良基地出撃戦没者追悼式



10月15日、串良平和公園慰靈塔前広場で「旧海軍航空隊串良基地出撃戦没者追悼式」が開催され、全国各地から遺族や生存者など約250人が参列しました。

式典では、国歌斉唱や追悼飛行のあと特別攻撃作戦などで戦死した570人の御靈に黙祷を捧げたほか、参列者の献花に続いて「同期の桜」を合唱し、参列者全員で戦没者のめい福を祈りました。



### 輝北 輝北町合同福祉スポーツ大会を開催



10月2日、輝北体育館で「平成21年度輝北町合同福祉スポーツ大会」が開催されました。

これは、高齢者クラブや身体障害者協議会などの福祉団体が集まり、スポーツを通じて交流を図ろうと毎年行われているもので、約150人が参加。当日はさまざまな競技が行われ、参加者は笑顔で楽しみながらさわやかな汗を流していました。



### 輝北 大隅地区中学女子新人バレーボール大会が開催



10月24日・25日の2日間、輝北体育館など輝北地区5会場で「第50回記念大隅地区中学女子新人バレーボール大会」が開催されました。

これは、昭和35年に始まった伝統ある大会で、今年は50回目の記念大会。大隅半島全域から32チームが参加して熱戦を繰り広げました。結果は次のとおり。  
優勝=大崎中 準優勝=志布志中 3位=松山中・末吉中



### 県民レクリエーション祭が開催



10月25日、肝属地区各地で「第25回県民レクリエーション祭」が行われました。

これは、県内各地区の持ち回りにより毎年行われているイベントで、今年は肝属地区で開催。当日は、真向法体操やニュースポーツなど全29種目が行われ、県内各地から訪れた参加者約2,500人は、和気あいあいとプレーしながら交流を楽しみました。